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Protokoll 
Beginn: 19.55 Uhr 
Ende:    22.45 Uhr

Anwesende Vorstandsmitglieder:
Rolf Richter, Rudolf Tillmanns, Kerstin Brandt, Frank 
Ostheimer, Dr. Eva Müller, Andreas Neff, Tobias 
Schmelz, Kristian Werelius, Dr. Dirk Michaelis

Es fehlten entschuldigt: 
Werner Diesendorf, Bernd Schmidt, Joachim 
Schneider, Gerd Knepel, Holger Feldmann, Ruth 
Späth, Jan Carmanns; Ralf Nebel, Oliver Hess

Berichte des Vorstandes

TOP 1: Der Präsident
Rolf begrüßt die anwesenden Vorstandsmitglieder 
und Herrn Ludger Pütz als eingeladener Gast. Herr 
Pütz wurde eingeladen, weil der Vorstand überlegt 
weitere Bekleidung mit Logo für alle Mitglieder 
anzubieten.

Werbekonzept - Bekleidung mit HTSV Logo
Für den Trainerkurs hat Ludger Pütz bereits Shirts 
etc. mit HTSV Logo erstellt. Er hat angeboten für den 
HTSV weitere Bekleidung mit Logo anzubieten. 
Nach Vorliegen eines Angebotes wird das weitere 
Vorgehen (z. B. Onlineshop) geprüft.

Herr Pütz wird um 20.35 Uhr verabschiedet.

Gewässerreinigung Schönbach
Am 06.06. war Rolf zur Gewässerreinigungsaktion in 
Schönbach. Die Veranstaltung wurde durch Bernd 
Schmidt eröffnet. Es haben insgesamt 12 Leute 
tatkräftig mitgewirkt, und haben sich trotz des 
schlechten Wetters nicht abschrecken lassen, auch 
den kompletten See zu betauchen. 

Vorstandssitzung Förderverein Laubach
Zur Vorstandssitzung mit dem Förderverein in 
Laubach waren der alte und neue Bürgermeister 
anwesend. Es wurde beschlossen eine 
Lautsprecheranlage mit Mikrophon von ca. 2.000 € 
anzuschaffen. Der HTSV und die DLRG haben eine 
einmalige Zahlung von je 300 € an den Förderverein 
beschlossen.
Die Übernachtungszahlen im Gästehaus des 
Wassersportzentrums steigen. 

Parkplatzsituation in Schönbach
Der Parkplatz an HTSV See insbesondere der 
hintere Teil sollen durch eine Auffüllung mit Schotter 
begradigt werden. Ebenso ist durch eine neue 
Schotterschicht die Verbesserung des Einstieges 
geplant. Es liegen 2 gleichwertige Angebote von 
ortsansässigen Baufirmen vor. Die Maßnahmen 
werden einstimmig beschlossen. Emil Claas wird die 
Baumaßnahmen betreuen.

40 Jahre HTSV 2011
Der Saalbau ist für Freitag, Samstag und Sonntag 
bereits als geblockt vorgemerkt. Bestätigen kann die 
Stadt Frankfurt allerdings erst nächstes Jahr.

TOP 2: FB Ausbildung
Maßnahmen am HTSV - See
Für die Ausbildung soll ein Steg (ca. 3x3 m) mit Leiter 
in der Nähe des Einstieges gebaut werden. Für die 
Realisierung der Maßnahme wird sich Frank mit Emil 
Claas in Verbindung setzten.

Trainer – C Ausbildung
Das neue Trainer-C-Team mit den 3 zusätzlichen 
Ausbildern (Andreas Brandl, Frank Schoppmeier und 
Carsten Schneider) hat unter der Leitung von Holger
Feldmann seine Arbeit aufgenommen. Die 
Ausschreibung wurde frühzeitig realisiert. Der Kurs 
war innerhalb von 4 Wochen ausgebucht.

Ausrüstung für Beginner und Schulsport
Frank beantragt zur Aufstockung der ABC 
Ausrüstung für den Schulsport weitere 300 €. Dies 
wird durch den Vorstand einstimmig beschlossen.

Zur Idee die Ausrüstung auch für das Gerätetauchen 
im Rahmen des Schulsport vom HTSV anzuschaffen 
berichtet Frank, dass man hierzu die hessischen 
Vereine miteinbeziehen sollte. Angedacht sind 
Anschaffung von Flaschen auf Rückentragen durch 
den HTSV. Zur Testphase sollte ein Flaschensatz bei 
einem Verein in Mittelhessen, einem in Frankfurt und 
bei Frank im Vereine lagern. Bei diesen Vereinen 
sollte die Möglichkeit bestehen deren Automaten zu 
nutzen. Hier ist der HTSV auf Hilfe der Vereine 
angewiesen. Rudolf bietet an, dass der Frankfurter 
Standort durch den TC Nautilus abgedeckt werden 
könnte. Dies ist mit dessen Vorstand noch zu klären.

Die für die Umsetzung benötigten Lehrkräfte müssen 
als CMAS ** - Taucher ausgebildet werden um eine 
Lehrerlizenz für das Tauchen zu erhalten.
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TOP 3: FB Recht
Satzungsänderung - Ausschlussklausel 
Die Satzungsänderung sollte so schnell wie möglich 
vorbereit werden. Tobias setzt sich Joachim Lips in 
Verbindung und stellt Ihm die abgeänderte Version 
der Änderung vor. Vorab wird Tobias die Satzung 
des VDST bzgl. Der Ausschlussklausel studieren.

TOP 4: Landesjugendwart
Jugendgruppenhelfer
Der Kurs zu Jugendgruppenhelfer ist abgeschlossen. 
Die Projektarbeiten laufen. 3 von den 16 Teilnehmern 
haben diese bereits beendet und sind somit schon 
fertig.

Förderung des Jugendengagements
Kristian stellt, in Anlehnung an das Konzept vom LV 
Niedersachsen, ein Konzept vor, um das 
Jugendengagement zu fördern und will mittels 
Auslobung eines Preises zur Jugendarbeit animieren.
Unter anderem kann man den Fördertopf des 
Landessportbundes Hessen nutzen, zum anderen 
könnte man mittels Zuschuss vom HTSV arbeiten. 
Die Modalitäten im Einzelnen müssen noch geklärt 
werden. Das Gesamtkonzept wird vom Vorstand 
einstimmig angenommen.

TOP 5: Der Vizepräsident
Verbandstreffen Mecklenburg-Vorpommern
Dr. Carsten Momma vom LTSV Mecklenburg-
Vorpommern e.V. hat den HTSV Vorstand zum 
Landesverbandstreffen vom 26.-28. Juni eingeladen. 
Da vom Vorstand leider keiner Zeit hat der Einladung 
zu folgen, wird Rudi eine Absage senden und unser 
fernbleiben entschuldigen.

TOP 6: FB Presse
Werbekonzept
Eva teilt mit, dass die Flyer großen Anklang bei den 
HTSV Vereinen finden.

TOP 7: Der FB Medizin
Schönbach
Unter den zahlreichen Seminaren (TsR und Med. 
Praxis) haben die DemoPuppen (Rescue Ann) sehr 
gelitten. Dirk holt für die Reparatur der Puppen einen 
Kostenvoranschlag ein.

Der TLvD Koffer und die Tasche für den AED werden 
kurzfristig erneuert.

Tätigkeitsbereicht
Dirk war als Arzt bei der VDST TL2/3 Bundesprüfung 
vom 13. – 23. 04.09 in Hurghada dabei.

Druckkammerarzt
Dirk berichtet, dass er jetzt 3 Tage in der Woche fest 
als Leiter im Druckkammerzentrum Rhein-Main-
Taunus GmbH in Wiesebaden arbeitet.

TOP 8: FB Wettkampfsport 
Anderes berichtet vom anstehenden Kaderlehrgang 
mit den Landesverbänden Rheinland Pfalz und 

Württemberg. Dieser findet am 03. + 04. 10.2009 
unter den Augen der Bundestrainer statt. Die 
entstehenden Kosten werden anteilig umgelegt.

TOP 9: Verschiedenes
Geschäftsführer
Der Geschäftsführer des VDST, Herr Ohms, hört auf. 
Aus diesem Grund ist die Stelle des Geschäftsführers 
ausgeschrieben. Es gibt verschiedene Bewerber u.a. 
auch Mitglieder des HTSV die Interesse an der Stelle 
bekundet haben.

Vormerken
Die Versammlung mit den Vorständen der HTSV 
Vereine findet am Sonntag, den 01.11.2009 statt.

Nächste Sitzung des HTSV-Vorstandes
Montag, 24.08.09, 19.30 Uhr, Haus Ronneburg

Rolf Richter Kerstin Brandt
Präsident                               Protokollführerin


